

キッズみんなの日記

11月号

秋晴れの澄んだ空が気持ちのよい季節となりました。少しずつ肌寒い日が増えて参りましたが、ご体調を崩されていないでしょうか。季節の変わり目は、ご体調不良でのお休み連絡を承ることが多くございます。体調には十分ご注意ください、元気にお会い出来ることを楽しみにしております。

さて、今回のみんなの日記では、修学旅行や校外学習、オープンスクールについてなど、学校の行事について書いてくれた塾生が多くいらっしゃいました。学校での楽しい思い出のページが出来上がったことを感じられる日記が多くありました！また、たとえの表現や接続後を上手に使っている作品も取り上げておりますので、是非、今後の参考にしてください！

優秀作品紹介

★日常の「コマを生き生きと」★

スライミングにいったこと

スライミングにいきました。おわたたききにんていしようをもらいました。

みたらまだ四の一にあがれませんでした。

くやしかったです。D(この日記の作者のお兄さんは、ハの一にあがっていました。



(小一 KKくん)

日頃の練習を一生懸命頑張ってきたからこそ悔しい気持ちになったのですね。これからも練習を頑張って、次こそ四の一に上がれるといいですね！応援していますよ！

人間対人工知能でオセロ

今日、アイパッドで、わたし対人工知能でオセロをやり、さいしょはまけていました。二回目は、

かちました。

でも、後から何回もかてるようになり

ました。かっ

た回数は十二回

でした。日記をやったらもう一回やりたいと思っています。たのしい一日になったのでよかったですおもいました。



(小二 KMさん)

たくさんやって勝つコツを見つけたのでしようか。勝てるようになると嬉しいですね！この日記を書いた後、もう一度やりたいと思うくらい楽しかったということがよく伝わりますね！

あだちが原のふるさと村

今日は、ふく島の

おばあちゃんといっしょに、

ふるさと村と

いう所に行きました。

中に入ったら、まずLEDで

できたイルミネーションを通り、Y字の所の右を通ったらコイにエサをやる



所と、そのおくには公園があります。コイにエサをやるうとしても、なかなかこうちにこなかったけど、何分かつたらいいききました。

そのつぎに公園であそびました。

そして、帰る時になったら、こんなあついなのにカエルがいました。さいごにちがう所のきく人形を見に行こうと思ったけどやつていなかったのですねんでした。

(小二 KMさん)

「まず「次に」「そして」という言葉を使い順序立てて文章を書くことができました！いろんな出来事があっても、順序立てて書くことで読み手に分かりやすい文章になりましたね！

★自分の思いを伝える★

トンデミ

きのう、友だちとまくはりの「トンデミ」という場所に行きました。「トンデミ」とは大きなトランポリンやクライ

ミングがいっぱいある所です。一番楽しかったのは、クライミング

です。理由は

高所がすきだからです。

これで行った

のは三回目です。

水泳があった

から、終わりにしたら、

すぐおなかですいていました。ごは

んはその前で食べました。

トンデミというところの説明と高いところの好きな理由を分かりやすく書くことができましたね！とても楽しそうな様子がよく伝わってきますね！



(小三 YSくん)

学校全体練習

今日、運動会の学校全体練習をしました。

まず、ラジオ体操をしようして、その次に大玉おくりをしました。

今年、

弟が一年生になつて兄弟で

運動会が

できます。

ぼくと弟は

赤組でお兄ちゃんは白組です。運動会がとても楽しみです。

(小三 KYくん)



兄弟で運動会に出られるなんて楽しみです！白組と赤組、どちらが勝つか、競技にも力が入りますね。本番、全力で頑張ってください！

みんなでお出かけ

今日、家族全員でみさとのららぽーとに行きました。

まず、グリーンスクールに必要な服を買いました。次にフードコートに行

って、お昼ご飯を食べました。ぼくは、いきなりステーキのハンバーグを食べ

ました。外は

カリカリで

中はやわらかくて、

おいしかったです。

最後に、本屋さんに行きました。

ぼくの大好きなゲームが小説になっていました。ぼくは、どうしても読みたかったので、お母さんにたのんで買ってもらいました。家に帰っておちゅうで読みました。す



ごくおもしろかったです。家族で、出かけられて楽しかったです。



ハンバーグの表現が上手で、とても美味しくですね！読んでいて、お腹が空いてしまいました。好きな本を「夢中で」読んでいたという表現も大好きな様子をよく表しています！

空中前回り

私は、空中坂上がりは、できるけど空中前回りは、できません。



友達と練習していたら二人ともできて私だけできなかつたのがとてもくやしくてたまりませんでした。今度練習した時には、できるようにになりたいです。

(小四 SMさん)

悔しくてたまらないという表現が気持ちをよく表すことができますね！悔しい気持ちが出るようになりたい原動力になりますよ！練習頑張ってくださいね！

出来事や気持ちを

より細やかに伝える

動物園でおもしろかったこと十月十六日に動物園に行きました。いろいろな動物がいました。

中でもすこかったのはライオンがいたことです。私はライオンを初めて見たので、感動しました。



そして、チンパンジーの所に行くので、はくしゅをしていました。するとチンパンジーはおどっていったのです。人間みたいでびっくりしました。



「中でも」という言葉と使うと、その後に出てくる内容をより強調することができます。今回の日記では、ライオンを初めて見た感動がよく伝わってきますね！素晴らしいです！

ミニ市川本番

今日、千葉県現代産業科学館でミニ市川の本番がありました。

多くの仕事は清掃局で市役所と選管の近くにあり、ごみ箱作りや会場内の清掃、現代産業科学館内のごみの回収をしました。

子どもスタッフ(店長)が来る時間が八時だったのに、一部のお客さんは自分より前に来ていておどろきました。

当日は、四十九の店がありました。

たとえば、自分がいる清掃局、市役所、警察、マジック、職安、クレープ、たこやき、パンケーキ、テレビ局

などよく見る店もありましたが、ミニ市交通、エプロンステーションなど、かんばんを見ないと分からない物もありました。内容を人に聞かないと分からない「モンスターホテル」という店があり、聞いたところ病院なのだそうです。

本日は、明日三十日にもある予定だったので、台風が来るかもしれないので三



(小五 NKさん)

十日は中止になり、残念でした。来年もあるので、また別の店を作りたいです。



いろいろなお店があることをしっかりと説明してくれて、ミニ市川がどんなものなのかよく伝わりましたね！来年はどんなお店をやるのか今から楽しみです！

陸上大会

ぼくは陸上大会に出できました。陸上大会では、ぼくは八十メートルハドルに出ました。



男子の十組の六レーンに出て、待つ時間がとても長くても長くてとてもきんちようしてしまいました。周りの人が思っていた以上に速くてびっくりしていました。

どちゅうでハードルの歩はばがずれてしまい、タイムは落ちてしまったけど、自己ベストをこぎうしんできて良かったです。

(小六 OYくん)

自分の出番を待つ時間が長いとより緊張してしまいますね。そんな気持ちが想像できるように書いてくれました。そんななかでも自己ベストを更新できるなんてすこいですね！

修学旅行 僕は明日から、修学旅行です。僕はとても楽しみな事が実は部屋でのおしゃべりです。なぜなら色々な



所へ見学に行つて、疲れたところを友達とおしゃべりをしていやすことができますからです。



僕は、たくさんの方が学べるようによく見てよく聞いて、思い出に残る楽しい修学旅行にしたいです。

「実は」と書いてあるとちよとした秘密を

打ち明けているようで、見入ってしまいますね！楽しい修学旅行になったのでしょうか。小学校最後の思い出が素敵なものになっているといいですね！

初めてのりこうだいゼミナール

初めてのりくできんちようしながらも、勉強をして、いろいろな先生がいて、楽しかったです。



算数の「速さ」をまちがえてしまったので、これからがんばって勉強をしたいです。そして、いろいろなやさしい友だちも作って仲良くしたいです。

(小六 KMさん)

初めての塾は緊張しますよ！頑張つて勉強して、楽しかったと思ってくれたことがとても嬉しいです。これから一緒に勉強を頑張つて、お友だちもたくさんできるといいですね！

「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、info@kikodai.com または、編集担当 小川 y-ogawa@kikodai.com まで、この紙面へお送りいたします。